

ここではイケメンの生の声を集めてみたよ！
読めばあなたもイケメンマスター？！

1
Nさん(商学部)
イケメンと付き合いたいなら、
相手の好みに寄せるのが一番じゃないかな。

割と実用的なアドバイス！
企画員

3
Wさん(商学部)
あんまり人を好きにならないけど体の関係は持てる
好きなタイプは純粋な子

たぶん純粋な子とは付き合えないと思います

5
Kさん(文学部)
男のかっこよさって、
顔じゃなくて気遣いとか性格じゃないですか？

さすが……！イケメンは中身までいいのか……！
でも、でも、イケメンだから浮気とか
しちゃってるんじゃないのおお？！

特に遊びたいという願望はないです。
これからも彼女を大切にしていきたいですね

……(完璧すぎて何も言い返せない)

7
Kさん(文化構想学部)
彼女いないです。出会いがないですよ～

これはみなさんチャンスですね！

恋愛で失敗したことは……
レストランに行こうとしたけど、予約を取ってなくて、
結局家で食べたことですかね

イケメンも木から落ちるんですね……

9
Tさん(教育学部)
高一の文化祭だったかな
恋バナ中に『付き合わない？』と提案されたけど、
最初は冗談かと思って断っちゃった

イケメンの初々しいエピソードですね！

2
Uさん(理工学部)
イケメンを求めるなら遊ばれる覚悟でいくしかないのでは？
性格まで求めるならまた別で探すしかない

割と手厳しい意見……
イケメンへの道のりは遠い？！

4
Oさん(政治経済学部)
飲み会で浮気したことある。
でも、恋愛で後悔したことはない！

後悔はしてほしい
#イケメンでも後悔求む

6
Sさん(政治経済学部)
全体的に今までの恋愛は思い出したくないですね！

全体的に……？

過去は振り返らない主義なんで！

#イケメンは過去を振り返らない

8
Uさん(政治経済学部)
学歴厨の彼女と喧嘩したことあります

イケメンな対応でなだめておいてください……

10
Tさん(文学部)
浮気したことあるかって言われたら……う～ん、
定義によりますね！

(て、定義による……?)



※写真はあくまでイメージです。

俺様系、クール系、癒し系
……世の中には様々なタイプのイケメンがいる。あなたは誰と結ばれたい？ ……え？ そんな夢見たって叶わないって？ ノンノン。それはイケメンの攻略法を知らないだけ。イケメンだって同じ人間！ イケメンの気持ちさえ分かれば、彼らとのアバンチュールも夢じゃない！ 次のページからは生のイケメンの気持ちも載ってるよん。女子だけでなくイケメンを羨んでるその男子！ イケメンになるためのアドバイスも満載だから読み飛ばさないで！ 最後にはジェンダー規範にも触れる、社会派エンタメ企画がここに誕生！

都の西北に集う美しき学徒たち

早稲田にだってイケメンはいるもん！

雰囲気イケメンはつくれる！ とわかったところで、逆にイケメンをダサ化させることも可能なのでは、と好奇心が湧く。さっそく我がサークルが誇る社会科学部のイケメンをダサくしてみよう！

After?



Before

ダサくても
顔がいいから付き合える

オタクに
見えます……(; ∇ ;)

服がダサイことで
際立つポテンシャルってあるんですね

ダサイ服を着せることでイケメンのポテンシャルはどれくらい落ちるのか？ そもそもイケメンって服によってダサくなるのか？ というような疑問を抱きつつもダサイ服を買うことにした。まず見つけたのが赤のチェックシャツ。色が派手なチェックは着こなすのが難しいだろう。シャツインすればもっとダサくなるはずだ。そしてもう一つ、見つけたのがオレンジ色の半ズボン。上も明るめ、下も明るめ、すごくダサく見えそう。極め付けに、英字がパーッと書いてある葛飾北斎の浮世絵のシャツ！ 完全にこれだ！ 英字パーッとシャツは絶滅危惧種だと思っていた。全部着せればイケメンでもダサくなる……？

巷では雰囲気イケメンなるものが流行っている。もしかしたら、僕も雰囲気だけならイケメンになれるのでは?! かすかな期待を胸に、イメチェンという大海原に乗り出す！

企画員 A のコトバ

僕はお洒落に疎い。この企画を期にイメチェンしてみよう。女子のアドバイスの下、服装と髪型を変えてみる。まずはユニクロとGUで黒のスキニーに白のTシャツ、カーキのシャツを購入。シャツはあえて普段はしない、抜襟で着てみる。安価でシンプルな服だが、着方を変えるだけでかっこよく見える。続いて髪型。これまた今まで使ったこともないヘアアイロンで、髪の毛をフワッとさせる。うん、いい感じ！ なんか根拠のない自信が湧いてくる。女子も「めっちゃいい！」と絶賛。それに僕は笑顔で答えた。「ありがとう！」

Before



After

メンズノンノにいそう

今どきの大学生って
感じがします!

こなれ感があって
かっこいい!

高見えする!

企画員 B のコトバ

普段の僕は、いつもワイシャツにパンツ。冬場はその上にセーターとネクタイ。サラリーマンみたいって言われても、それが好きだからそうしてるんだ。でも、今回は「雰囲気イケメン」を目指してみた。パーカーにチノパン。僕が着ない服ばかりだ。嫌だなあ……。そう思いつつも、とりあえず着てみる。するとどうだろう。「感じがいいね!」「絶対そっちのほうがいいよ!」あら不思議、うれしい言葉がいっぱい。この服もなんだか悪くないかもって思えてきた。イケメンかどうかはわからないけど、ファッションって楽しいな。

Before



After

それで合コン行け!

めっちゃめっちゃいい!

脱・新入社員
これなら絶対彼女できる

すごく爽やかな印象になった!

イケメンにまつわるエピソードを紹介していくよ!

喧嘩中でも「顔がいいなあ……」
と思っすぐ許した

顔がめっちゃイケメンじゃなくても
話が面白ければ
超イケメンに見えます

イケメンな塾の先生に頭ポン
された瞬間恋に落ちそうになりま
した

男友達がものすごいイケメンを連れて
たのでインスタを見せてもらおう
と思ったが、自撮りを一枚もあげて
いなかった
これぞ本当のイケメンだと感じた

骨格の良い男は
老けてもイケメン
結局骨

見た目良くても店員さんに
対する態度が悪いと冷める

高校の同級生でジャニーズ Jr. がいて、文化祭のときに都内中の女子高生や生徒の母親が見に来ていた

座談会



男だから、女だから、かわいくないよ。現代日本には様々な抱えた社会について、学生が本音で切り込む！ 現役大せひ、あなたも当事者意識を持つて読んでほしい。



女1…ミスコンは顔がいいという自分の得意分野で戦つてと思うんだよね。種目は違えど、それってオリンピックとか、その他のコンクールとかと変わらなくない？ なのに、オリンピックは叩かれずにミスコンだけが叩かれるのって不思議じゃない？ 多分んだけど、容姿って恋愛とかの私生活にも影響してくるから、オリンピックと違って叩かれるのなと思うんだけど、どう思う？

女2…順位付けに問題があるんじゃないかな？

男1…ミスコンで順位をつけることによって、美しさの基準が可視化されるのがよくないよ。美醜による差別を助長することになるよ。

女1…でもさ、ミスコンで優勝しても叩かれることってあるじゃん？ だから、そんな簡単に一般人が洗脳されることってなくない？

男2…顔の美醜の定義はそれぞれであるにもかかわらず、美しさの形を一つと決めてしまふのが多様性を尊重する時代にふさわしくないんじゃない？

女1…だけど、ミスコンで示された美しさを目指して磨いている女の子もいるのに、ミスコンの廃止ってそういう子たちの活躍の場を奪うことにならないかな。

男1…廃止すべきとまではいかないけど、ミスコンの問題点は認識すべきだし、そういう意識を持たないまま開催するのが問題なんだと僕は思うよ。

女2…そういえば、メディアが発信する女子像を求められているって感じることはある。

女1…なるほど。それが窮屈に感じるんだしたら、自分で自分の良さを見つけていくしかないよね。そして、それぞれの価値観を尊重する社会になることが必要だよな。

男2…じゃあ、女性の生きづらさだけじゃなくって、男性の生きづらさについてどう思う？

女2…男性って競争社会でひたすら走って、そこから脱落することって男性にとってもすごいストレスだって記事を読んだんだよね。それが男性の生きづらさに繋がってるんじゃないかな。女

性からするとそういう競争に囚われないでほしい。だけど、恋愛相手や結婚相手に、そういうレースから外れていった男性を選ぶかって言われたらそれは難しいし……。

男1…確かに、それもそうだよな。だけど、恋愛重視の男性ばかりではないかな？

女1…多くの男性が条件の良い相手と付き合うために、競争社会を必死に生きてるのは事実じゃないかな。多分、元からそんなの気にしない人は、脱落しても気にしないと思う。だけど、恋愛もしたいし結婚もしたいけど、そういう競争社会が苦しい男性がいるのが問題なんじゃないのかな。

男2…それはそうだと思うよ。僕だって、そういう社会は嫌だけど、でも適応せざるを得ないよね。新しい男性像を求めていくことが必要んじゃないかな。

女2…でも、新しい男性像を作ってもその男性像から漏れてしまう男性っていると思うんだよね。だから、どんな社会になっても全員が幸せになるってことは難しいんじゃないかな。

男1…まあ、社会の構造的にそれは無理だね。

女1…だからやっぱり、蒔かれた場所で咲けることかな。

男2…スヌーピーも「配られたカード勝負するっきゃないのさ」って言ってるしね。

女2…そう。誰もが幸せな社会って難しいけど、一人一人が問題意識を持つことは大事だよな。この企画も誰かを悲しませるものじゃなくて、一つのエンタメとして楽しんでほしいんだよね。イケメンがいろいろの、社会の一つの価値観であって、そういう価値観も認めるのが本当の多様性じゃないかな。